
FDP Fulda

FAHRRADUNTERRICHT FÜR VIERTKLÄSSLER DARF NICHT AUSFALLEN

24.04.2021

Die Zahl der im Straßenverkehr verunglückten Kinder hat in den vergangenen Jahrzehnten deutlich abgenommen - u.a. weil Kinder in der 4. Klasse Fahrradunterricht erhalten und lernen, wie sie sich sicher im Verkehr verhalten. Dieses Sicherheitstraining droht nun aufgrund des Distanzunterrichtes auszufallen.

„Es muss aber dringend nachgeholt werden“ - so der FDP-Kreisvorsitzende Mario Klotzsche. Landkreis und Stadt sollten auf die Jugendverkehrsschule beim Polizeipräsidium Osthessen zugehen und klären, wie die Abschlussprüfung noch vor Beginn des neuen Schuljahres durchgeführt werden kann. „Das Recht auf Bildung ist schon stark eingeschränkt worden. Die Verkehrsschulung darf nicht auch noch wegfallen. Zudem muss sie als Unterricht angeboten werden, damit sie obligatorisch ist. Jeder Fuldaer Viertklässler muss die Schulung erhalten.“